

Unsere Schülerinnen und Schüler des Sportleistungskurses der 12. Jahrgangsstufe haben am letzten Tag der Projektwoche, als Abschluss der Abiturvorbereitung, die Stadt bei der Gestaltung des Pausenprogrammes unterstützt. Während die Mannschaften der einzelnen Grundschulen bei der Mini-WM im Südweststadion gegeneinander angetreten sind, war es den nicht-aktiven und eventuell schon ausgeschiedenen Kindern möglich, das McDonalds-Fußballabzeichen zu erwerben. Hier unterstützten sie die Sportler und Sportlerinnen des Böll tatkräftig und haben bewiesen, dass sie mit Kindern und mit Stress sehr souverän umgehen können. Hier ein paar Bilder als Impression des gelungenen Tages:

